
Procès-Verbal

Conseil d’école n° 2

12 mars 2024 – Saint-Christophe-en-Bazelle

Présents :

Municipalités et SRPI:

Mme LESEURE (présidente du SRPI de Bazelle),
M. LEPREUX (maire d’Anjouin),
M. VILLERETTE (maire de Dun-le-Poëlier),
M. DION (vice-président du SRPI pour Saint-Christophe-en-Bazelle et maire de Saint-Christophe-en
Bazelle),
Mme ROGER (maire d'Orville),
Mmes LACROIX et VINCENT (mairie d'Anjouin),
Mme DEHAUDT (mairie de Dun-le-Poëlier)

DDEN : fonction sans membre

Délégués des parents d’élèves:

M. ROCHEFORT, M. GIRAUDET, M. PLAT, Mme OROSCO et Mme DECLERCK

Enseignants du RPI:

 Mme COMPANY et M. GARÇON et DULION

Absents et excusés :

Mme DELCROIX (IEN), Mme TOURATIER (mairie de Saint-Christophe-en-Bazelle).

Absents non excusés :

Mme BARBOUX-MALET (maire de Sembleçay) et M. PETIT (maire de Bagneux).
Mme GAUDECHOUX (Parent d’élèves Anjouin)

1- Approbation du procès-verbal du précédent conseil d'école.

Validation à l’unanimité du PV du conseil d’école du 14 novembre 2023.

2- Organisation générale des écoles du RPI

Les effectifs au 12 mars 2024

Dun le Poëlier

TPS 1
PS 8
MS 6
GS 8

Saint Christophe en
Bazelle

CE1 7
CE2 9

Anjouin
CP 8
CM1 7
CM2 5



Effectif total des élèves présents sur le RPI :  59 élèves

Mmes BELVAL et MANDEREAU (AESH) continuent d'intervenir à l'école d'Anjouin et de Saint-Christophe-en
-Bazelle pour la première et à l'école de Dun-le-Poëlier pour la seconde.
Nous n'avons plus de service civique dans les écoles du RPI.

• Prévisions d’effectifs pour la rentrée 2024 - 2025

Pour  le  moment,  le  tableau suivant  indique les informations des mairies  qui  sont  remontées jusqu’aux
écoles. Les noms des enfants surlignés en jaune sont des enfants dont les fratries sont déjà scolarisées sur
le RPI.

Communes
Enfants nés en 2021 et pas 
scolarisés sur le RPI

Enfants nés en 2022 et pas 
scolarisés sur le RPI

Enfants nés en 2023 et pas 
scolarisés sur le RPI

ANJOUIN
Melina DUVAL - Elena 
DEVELLE – Keila CAMARA 
MINOIS

Jules  AUCHAPT, Charly 
DEVAILLY, Rose MAUDUIT

BAGNEUX

Louise LECLERC

Mayel VINGERDER, Merryl 
BENARD

Une petite fille prénommée 
Hope

SEMBLEÇAY
Agathe BORDAT 
(probablement Val Fouzon)

SAINT
CHRISTOPHE EN

BAZELLE

Lilas DALAUDIERE, Lilou 
LAVAIRE, Lorenzo DOS REIS
(frère sur Chabris), Thomas 
FONTAINE

Nolwenn FONTAINE
Eliott TOURATIER

DUN LE POËLIER

Hypolite et Désiré CATINEAU
- Hazel GIRAUDET Isra GOURY

Eefy KONCZ  

ORVILLE
Lyana RIVAT (scolarisation 
prévue sur Graçay)

• Prévision des effectifs pour la rentrée 2024-2025

L'organisation pédagogique n'est à ce jour pas encore fixée.

TPS ?

PS 6

MS 8

GS 7

CP 9

CE1 8

CE2 6 ou 7

CM1 6 à 9

CM2 7

Effectif total 57 à 61 élèves



• Organisation de la semaine scolaire pour la rentrée 2024 - 2025

L’organisation actuelle :

LUNDI MARDI JEUDI VENDREDI
de 8h30 – 12h de 8h30 – 12h de 8h30 – 12h de 8h30 – 12h

de 14h – 16h30 de 14h – 16h30 de 14h – 16h30 de 14h – 16h30

Un seul pôle de garderie fonctionne à l’école de Saint-Christophe-en-Bazelle avec un accueil le matin de
7h00 à 8h20 et le soir de 16h30 à 18h30.

Monsieur DULION rappelle aux membres du conseil d'école que la situation des rythmes scolaires a été
évoquée  lors  du  précédent  conseil  d'école  et  que  Monsieur  GARÇON avait  indiqué  qu'une  nouvelle
demande de dérogation concernant les rythmes scolaires (organisation de la semaine d'école sur 4 jours et
horaires « non classiques ») doit être adressée à la DSDEN par le SRPI en prévision de la rentrée 2024 –
2025.
Madame LESEURE a en sa possession un courrier stipulant qu'il n'y a pas besoin de refaire une demande
de dérogation, que c'est à tacite reconduction pour 3 ans.

Monsieur DULION demande à Madame LESEURE si un sondage sera distribué aux familles pour statuer sur
les horaires des écoles.
Madame LESEURE indique qu'il n'y aura pas de sondage transmis aux familles.

Les membres du conseil  d'école votent à l'unanimité le maintien des horaires actuels pour la prochaine
rentrée scolaire.

Monsieur GARÇON informe les membres du conseil d'école qu'un moment d'accueil pour les futurs élèves
de maternelle à Dun-le-poëlier sera organisé le 1er juillet 2024 à 17 heures.

• Activités Pédagogiques Complémentaires et stage de réussite

Même si les enseignants du RPI n'ont plus d'obligation d'assurer les temps d'APC (en lien avec leur statut de
directrice et directeurs) depuis l'an passé, ils travaillent auprès des élèves le nécessitant de façon régulière,
voyant les bénéfices pour les élèves.

Les temps d’APC se déroulent les lundis et jeudis de 13h20 à 13h50.

Pour l’école de Dun le Poëlier:

2 élèves de Grande Section ont été aidés par rapport à la reconnaissance des lettres de l'alphabet (en
majuscules) depuis le précédent conseil d'école.

Pour l’école de Saint Christophe en Bazelle     :

Il n'y a pas eu d'APC en période 3 (Janvier – Février).

Reprise des APC en Mars-Avril
CE1 : renforcement du graphisme et de l'écriture
CE2 : renforcement en mathématiques sur la résolution de problème et le calcul posé

Pour l’école d’Anjouin :

Les séances d'APC ont permis aux élèves de CP et de CM1 de réaliser des activités de lecture, d'instaurer
du tutorat des CM1 avec les élèves de CP et inversement, et de réaliser les évaluations nationales.



Monsieur DULION informe le conseil d'école qu'il a mené un stage de réussite aux vacances d'hiver avec 4
élèves  au  sein  de  l'école  de  Saint-Christophe-en-Bazelle  du  26/02  au  29/02  de  9h  à  12h.  .
Il remercie Mme LESEURE et M. DION pour la mise à disposition des locaux.

Le stage de réussite  a été très agréable et  utile  pour les élèves même si  la  durée était  assez courte.
Monsieur  DULION  informe  les  membres  du  conseil  d'école  qu'il  proposera  à  nouveau  un  stage  aux
vacances de printemps et d'été. Madame LESEURE donne son autorisation pour la tenue de ces stages.

3 - Travaux et sécurité

Travaux

Demandes du précédent conseil d’école et nouvelles requêtes :

Pour les 3 écoles : la mise à jour des registres de sécurité actuels (en service depuis 2022). Cette demande
déjà faite lors des deux précédents conseils d’école n’a pas été suivie d'effet. Mme LESEURE indique que
cela va se faire.
Monsieur DION avance l'idée que la mise à jour des registres de sécurité actuels doit être effectuée par la
CCCPB. Monsieur VILLERETTE va se renseigner.

Ecole de Dun le Poëlier

Travaux à effectuer     :

– la  fixation  des  racks  à  vélos  ainsi  que  l'élargissement  des  emplacements  pour  les  roues  des
draisiennes

Travaux en attente     :

- La mise en place d'un système occultant par rapport à la cantine (rideaux anti intrusion ou film anti regards)
: ce dossier est du ressort de la CCPB. Il n'y a toujours pas de nouvelle par rapport à cette demande.
- Le changement du sol de la salle de sieste car les dalles se décollent de plus en plus et cela devient
dangereux. Malgré les interventions des employés communaux, les réparations durent peu. Pas d’avancée
sur ce point non plus.
- La remise en état du sol de la classe : statu quo pour le moment

Travaux réalisés     :

– un transfert d’un rack à vélos de l’école de Saint Christophe en Bazelle. M GARCON remercie M
DION et Mme LESEURE.

– Mise en place d'une protection d'un bac pour la pompe à chaleur

Ecole de Saint Christophe en Bazelle

Monsieur DULION remercie M. DION pour la rapide réactivité des employés communaux dans la réalisation 
des travaux effectués.

Travaux réalisés :  

– changement du tableau à craie par le tableau blanc d'Anjouin au fond de la classe de M. DULION
– réparation de la serrure de la porte des toilettes du fond
– réparation de la serrure de la boîte aux lettres
– changement des piles dans les téléphones de l'école
– installation d'une serrure dans un placard en bois de la classe

L’école souhaiterait     :



- L'investissement dans des jeux extérieurs comme une table de ping pong ou autre
- Recouvrir les panneaux en bois du hall d’une couche de liège pour permettre des affichages 
facilités
- Le TBI de la classe fonctionne si on dépoussière régulièrement une trappe située derrière le 
vidéoprojecteur
- Installer des soufflets anti-pince doigts pour les portes des toilettes

Ecole d’Anjouin

Travaux réalisés     :  

– Installation de la pompe à chaleur

L’école souhaiterait     :

-  Changement des fenêtres du bureau : crédits votés par la CCCPB et devis établis
-  Entretenir les arbres de la cour de récréation
- Replanter des arbres dans la cour de récréation

Sécurité

M DULION indique que le plan Vigipirate est toujours au niveau « urgence attentat ».

Les exercices de sécurité

Deux exercices sont programmés en mars :

– un exercice incendie le 22 mars 2024

– un exercice PPMS risques majeurs le 28 mars 2024

Le DUERP (Document Unique d’Evaluation des Risques Professionnels) dans les écoles

Rien à Signaler.

Le Registre Santé et Sécurité au Travail

Trois fiches RSST ont été rédigées à l'école d'Anjouin : deux pour les deux déménagements à
l'école de Saint-Christophe-en-Bazelle et une pour un problème de fonctionnement de l'alarme
incendie.

4- Évaluation d'établissement

Depuis le mois de Septembre 2024, les enseignants du RPI rencontrent les autres directeurs des écoles de
Val Fouzon, Ecueillé, La Vernelle, Pellevoisin et Heugnes dans le cadre de l'évaluation des écoles (comme
indiqué lors du précédent conseil d'école).
Ce bilan dresse à la fois des points communs mais aussi des différences dans le fonctionnement de nos
établissements scolaires.

La commission composée de directeurs et d'IEN rencontrera l'ensemble des directeurs du regroupement sur
deux temps, le lundi 18 mars 2024 à Saint-Christophe-en-Bazelle et à Val Fouzon l'après-midi.

Monsieur  DULION  demande  aux  membres  du  conseil  d'école  s'ils  ont  des  questions  sur  l'évaluation
d'établissement. Aucune question n'est posée par l'assistance.

5- Résultats des questionnaires sur le harcèlement

A la suite de la journée contre le harcèlement scolaire, le ministère de l'éducation nationale a demandé aux
enseignants de transmettre un questionnaire contre le harcèlement aux élèves dès le CE2.



Monsieur DULION et Madame COMPANY ont distribué ce questionnaire en classe aux élèves concernés.

La circonscription d'Issoudun a demandé aux directeurs de dresser un bilan de ces questionnaires et de les
présenter en conseil d'école.

Ecole de Saint-Christophe-en-Bazelle     :

Très globalement, les élèves de CE2 se sentent bien à l'école et se sentent en confiance tant en classe que
dans la cour de récréation.
Quelques mises à l'écart sont toutefois notées chez certains élèves, qui peuvent être remédiées par le biais
de jeux collectifs durant les temps de récréation, etc.

Ecole d'Anjouin     :

Il en ressort que très globalement les élèves se sentent bien à l'école, autant dans la cour de récréation que
dans la classe. 

6- Budget et investissement

• Commande

Les enseignants demandent quel est le budget fournitures pour l'année civile en cours et souhaitent savoir si
1500  euros  de  ce  budget  peuvent  être  versés  sur  les  coopératives  scolaires  comme  les  années
précédentes.
Madame LESEURE indique qu'il n'y aura pas de changements.

• Investissement et renouvellement du matériel

Ecole de Dun     :

Un investissement lié au renouvellement de la structure de jeu est à envisager.  Un dossier est à monter en
utilisant le Conseil National de la Refondation. M GARCON ne s'est pas encore renseigné à ce sujet mais va
le faire.

Ecole de Saint-Christophe-en-Bazelle     :

Monsieur DULION remercie Madame LESEURE pour la commande de dictionnaires et demande où en est
la commande. La commande doit être passée prochainement.

Ecole d'Anjouin     :

Madame COMPANY demande si une calculatrice sera toujours offerte aux élèves de CM2 à la fin de l'année.
Madame LESEURE confirme le renouvellement de cette opération.

• ENT

Monsieur DULION relance l'idée d'un ENT commun au RPI de Bazelle.
Les discussions avec les autres directrices et directeurs des écoles concernées par l'évaluation d'écoles
amènent l'équipe enseignante à demander la mise en place de cet outil.
Des  échanges ont  lieu  entre  les différents  membres  du  conseil  d'école ;  notamment  quant  aux limites,
l'utilisation, la sécurité liées à la mise en place d'un ENT. Les enseignants prennent note des différents points
pour lesquels ils n'ont pas encore de précision et vont se renseigner rapidement. Ils sollicitent les maires afin
qu'une réflexion soit engagée également de leur côté afin de reparler très sérieusement de cette évolution
souhaitée lors du prochain conseil d'école.

7- La vie des écoles, projets, etc..

Le RPI

Les élèves du RPI retournent tous à la piscine cette année. M. DULION a bénéficié de 10 séances de



piscine sur les 12 initialement prévues.
Mme COMPANY emmène ses élèves entre le 9 janvier et le 26 mars 2024 (10 séances). Le créneau est le
mardi après-midi cette année (14h30 à 15h30). Les élèves de maternelle iront le jeudi matin du 4 avril au 27
juin prochains (10 séances également).

Projet ECRANS + E3D et Edusanté

Monsieur  GARÇON indique que le projet lié à l'utilisation des écrans (lié au projet d'école actuel) devrait
aboutir d'ici à la fin de l'année.
Madame  COMPANY  présente  la  thématique  E3D  –  Edusanté  qui  concernent  les  domaines  du
développement durable et de la promotion de la santé en faveur des élèves. Les enseignants ont rédigé un
dossier dans le but d'obtenir un label dans ces deux thématiques par rapport aux actions déjà menées ou
menées actuellement au sein du RPI.

Ecole de Dun le Poëlier

Les élèves continuent  à  fréquenter  la  bibliothèque toutes les 3  à  4  semaines environ.  Le vote  du prix
Escapages aura lieu le 13 mai 2024 a priori.

Après une pause hivernale, les beaux jours vont permettre de grattouiller à nouveau la terre pour les élèves.

Une intervention de la FRAPS IREPS a permis aux élèves de GS de travailler sur les saveurs, les catégories
d'aliments et l'équilibre alimentaire (entre autres) grâce à madame RABILLE. Un projet de petit déjeuner à
l'école est prévu courant mai-juin au plus tard.

La CPAM est intervenue en la personne de madame D'ALEXIS sur la santé bucco-dentaire auprès des
élèves de GS également. Un retour vers les élèves plus jeunes a eu lieu pour porter la « bonne parole ».

Ecole de Saint Christophe en Bazelle

Les élèves ont participé au printemps des poètes grâce à l'intervention  de deux bénévoles. Par groupe de 4,
ils ont créé des poèmes sur le thème de la grace.
Les poèmes sont exposés à la médiathèque de Chabris.

Les élèves sont allés au cinéma avec leurs camarades d'Anjouin pour  visionner le film « Léo », retraçant la
vie de Léonard de Vinci.

Enfin, les élèves participeront prochainement au vote du prix Escapages.

Ecole d’Anjouin

Les élèves vont à la bibliothèque d'Anjouin un vendredi tous les 15 jours.

Les élèves ont rédigé des contes revisités sur le thème du petit chaperon rouge. Ces contes ont été publié
dans le magazine communal.

Une collecte pour les Restos du cœur avec la mise en place d'un calendrier de l'avent solidaire a également
eu lieu en décembre 2023. Les bénévoles de l'association sont venus réceptionner les dons à l'école pour
remercier directement les élèves et leur présenter l'association.

Les élèves ont également réalisé en décembre des cartes de vœux qu'ils ont distribuées dans les boîtes aux
lettres des maisons du bourg d'Anjouin.  Madame COMPANY remercie les familles qui  ont  répondu aux
cartes de vœux. 

Les  élèves  sont  inscrits  au  rallye  maths,  au  prix  Escapages  et  au  Défidocs  sur  le  thème  des  Jeux
olympiques.

8 - Questions et informations diverses

Monsieur  DION informe les membres qu'il  était  présent à une réunion à Valençay sur  l'organisation du



passage de la flamme olympique le 27 mai 2024.

Il en résulte que la présence des écoles serait souhaitée et appréciée mais que le transport jusqu'à Valençay
sera à leur charge.

Fin du Conseil d'école à 19h45

Les secrétaires :      Charlyne COMPANY                     Julien DULION                    François GARÇON


